

には
なつて
ござ
れだ
うか
わざ
を動
かす
社全
かが
の事
あが
あめ

4月に企画したトランジジ
エンダース徒交流会で、小学

6年児童が打ち明けた。「学校で名前ではなく（女性的な）呼び名で呼んでほしい」。体は男性で、自認する性は女性のトランジエンダーの子。担任の先生も来ていた。

「まず先生が呼び始めたらいいと思う」「理由の説明は必要ありません」。先輩の中の一人、高生たちは言つた。

「私も同じ考えでした。誰に始め、自分の性自認の理由をあげて人に説明せんでしょう？」。悩み、もがいて生きるの数力を得る。「一緒にそれをや

人權 新時代

上記の二点が
書類

を務め
シエン
もの頃
甘間の
た。里
を持つ



会でも少しづつ
にとつて働きや
りが進む。から
レビ番組も消え
心の問題は随分
んですよ。でも
てないです。牛
生きられへん」
某通り、同性婚

る。自身も、ト
明する=
し、知る
力性であることに
由の一つ
97年、
たが、1人で思
同性愛に

た。——その気持ちを説く葉が分からなかつた
ことも避けていた。理缺が、交流会を開く理
づかもしれない。

ゲイの友人がくれた
に関する本で、トラン

「謙一郎」から「いつき
変更。女性ホルモン投与
け、09年から女性用トイ
更衣室を使う。10年には
適合手術を受けた。妻と
の子との関係に葛藤しつ

「**性別**」に「**絶対**」を受けて、**社会規範**は簡単にならぬ。いわゆる『当

皮を変えるに
ののか。
返らない「オ
かん」
う人が
ある生徒
感想を書い
てきたり時
には揺るがな
回性でも白
たり前』を
たりできこ

いたら黙ってたらいい
徒は、こんな内容の
いた。「好きな人が
に、相手が異性でも
自然に話したり聞い
る世界に早くなつて

自分でいなさい。法的
には生殖機能をな
く35歳必要だ。LGBT

的な性別変更ん』と言ふ
なくす手術が積み重なつ
理解増進法きました。

う人たちの言葉が
つて社会を動かして
例えは同性愛者を

度を変えるに
う人がい
かん

いたら黙ってたり

—トランスジエ
きづらさを訴えて
会はシスジエンダ
和のない人) 向け
る』と多数派に気
うんですよ」
城陽高では人権
している。5月に
訴えた。「『あか

ンダーの生
て いる。白
られるよ
うを支える
「感覚で
にできてい
付いてもら
というより
声を上げて
くると、空
学習を担当
には1年生に
す。壁は今
んのちやう

自認する性の服を着つになつた子。それ
す。『言つと『変わつた』
り『変えてきた』。『
て実現する子が出て
人があき始めるんで
分厚いですけどね』
(野津原広中)

100% Natural
100% Organic
100% Healthy